

Viento, emoción y público en el estreno del Open Menorca Challenger 100

- Ráfagas de hasta 90 km/h obligan a suspender la mitad de los partidos de la fase previa.
- Victorias destacadas de Mérida, Topo, Campana Lee, Alcalá Gurri y Oberleitner.
- Alberto Barroso Campos elimina a Molleker en un duelo eléctrico bajo los focos de la pista central.

Menorca, 30 de marzo de 2025 - La primera jornada del **Open Menorca Challenger 100**, celebrada este domingo 30 de marzo en el **Club Tenis Ciutadella**, arrancó marcada por el viento, pero también por el buen tenis y una notable afluencia de público.

Solo seis de los doce partidos previstos pudieron disputarse debido a las duras condiciones meteorológicas, aunque el espectáculo deportivo y el respaldo desde las gradas marcaron un prometedor inicio de torneo.

Una jornada condicionada por el viento, pero respaldada por la afición

El **Open Menorca Challenger 100** ha arrancado con fuerza en el **Club Tenis Ciutadella**. La jornada inaugural, enmarcada en la fase previa del torneo, estuvo marcada por fuertes rachas de viento que alcanzaron los 90 km/h, obligando a suspender seis de los doce partidos programados. Estos encuentros se disputarán este lunes, junto con los de la segunda ronda de clasificación.

A pesar del viento, el ambiente en el recinto fue vibrante. Un numeroso grupo de aficionados se dio cita alrededor de las pistas 2 y 3, y también en la grada supletoria de la pista central, que presentó una excelente ocupación durante toda la jornada. La tierra batida menorquina fue el escenario de partidos intensos, sorpresas y primeras confirmaciones de favoritos.

Triunfos esperados y un duelo estelar como cierre

Entre los cabezas de serie, el español **Daniel Mérida [5]** firmó un debut convincente ante **Carlos López Montagud** (6-1/6-4), mostrando solidez desde el fondo de pista. El alemán **Marko Topo [6]** también avanzó al superar por 6-3/6-4 al combativo **Sergio Martos Gornes**, quien llegó a romperle el servicio en dos ocasiones.

En la pista 3, **Max Alcalá Gurri [10]** ganó un maratoniano encuentro ante el neerlandés **Michiel De Krom** (6-4/7-6), tras más de dos horas y media de intensa batalla. En la pista 2, el austríaco **Neil Oberleitner [11]** fue demoledor ante el 'wildcard' **Iván López Martos**, al que superó con autoridad por 6-2/6-0.











También avanzó el surcoreano **Gerard Campana Lee [7]**, que remontó un set adverso frente al alemán **Daniel Masur**, venciendo finalmente por 7-5/6-3 gracias a un juego cada vez más afinado y efectivo.

Un final de jornada memorable: Barroso Campos remonta y brilla en la Central

La jornada se cerró con un duelo electrizante en la pista central, completamente iluminada con 5.760 W y una grada entregada. El español **Alberto Barroso Campos** se enfrentaba al segundo cabeza de serie, el alemán **Rudolf Molleker**, en lo que sería el encuentro más vibrante del día.

El partido comenzó con gran intensidad. Barroso rompió el saque de Molleker, quien reaccionó de inmediato con una contrarrotura. Sin embargo, el español volvió a romper en el cuarto juego (1-3), consolidando su ventaja y cerrando el primer parcial por 6-3 con autoridad.

El segundo set se mantuvo igualado hasta el sexto juego, cuando Molleker puso en apuros a Barroso, aunque este salvó su servicio con valentía (3-3). El alemán mantuvo la presión y logró romper en el octavo juego, llevándose el set por 6-3 y forzando un tercer parcial.

En el set decisivo, los errores no forzados se multiplicaron, especialmente del lado español. Molleker aprovechó una bola de rotura en el tercer juego para adelantarse 2-1, y consolidó con su saque (3-1). Parecía que el partido se le escapaba a Barroso, pero el madrileño no se rindió. Rompió en el sexto juego (3-3), igualando el marcador y encendiendo al público.

Ambos jugadores intercambiaron roturas y el set llegó al 'tie break', donde Barroso Campos impuso su carácter competitivo. Con gran determinación, el español se llevó el desempate por 7-4 y cerró el partido con una trabajada victoria por 3-6/6-3/6-7, asegurando así su pase a segunda ronda de clasificación ante el aplauso de una grada central que vibró hasta el último punto.

Con esta emocionante jornada inaugural, el **Open Menorca Challenger 100** arranca con intensidad, emoción y una atmósfera excepcional. La combinación de talento emergente, sorpresas competitivas y el calor del público local augura una gran semana de tenis en Ciutadella.

Para más información y agenda de partidos: www.openmenorca.com







